

## EN BREF

## ◆ ATH

## Plus de Renault

Samedi soir, une Renault Twingo a été dérobée à la rue Vienne, à Ath.

## Par effraction

Mardi, entre 19 h 20 et 22 h 20, des voleurs que le football n'intéressait manifestement pas, ont pénétré par effraction dans le local des jeunes de loisirs et culture, à la Promenade de la Culture, à Ath. Ils y ont notamment trouvé des bouteilles de bières, des chargeurs de GSM, un baffle, un mouqueton avec des clés, un sac à dos de marque Eastpack, du parfum et un peu d'argent. Ils ont tout emporté.

## ◆ PÉRUWELZ

## Mazout volé

Samedi matin, un vol de mazout a été constaté à la rue du Boustiau, à Péruwelz.

## ◆ BERNISSART

## Maison fouillée

Lundi, dans l'après-midi, des voleurs ont opéré dans une habitation du chemin Royal, à Bernissart. Ils ont pénétré par une baie vitrée et ont jeté leur dévolu sur un téléviseur. Ils ont également fouillé une armoire à pharmacie.

## ◆ HERSEAUX

## Mini Cooper volée

Durant la nuit de lundi à mardi, une Mini Cooper a été dérobée à Herseaux alors qu'elle était garée à la chaussée d'Estaimpuis.

## LEUZE-EN-HAINAUT

## Un hangar ravagé par un incendie

Les pompiers ont déployé d'importants moyens, mercredi vers 3 h 50, pour circonscrire un feu qui ravageait un hangar attenant à une habitation.

● Pierre-Laurent CUVELIER

La nuit de mardi à mercredi a été chahutée pour les pompiers du poste de Leuze. Peu avant 4 heures du matin, ils ont été appelés pour un incendie dans un hangar jouxtant une habitation, au chemin de Belœil. « À notre arrivée sur place, le fond du bâtiment était complètement en feu et menaçait le corps de logis. Cela s'est joué à quelques minutes près », expliquait le capitaine Eric Stasik.

Fort heureusement, grâce à l'intervention rapide et efficace des hommes du feu, la maison a pu être préservée même si la toiture a été légèrement touchée.

Les dégâts matériels étaient en revanche conséquents au niveau du hangar, dans lequel étaient entreposés une caravane, une voiture, un plateau de remorquage et surtout une réserve de foin.

Outre son contenu, l'incendie, dont on ignorait la cause, a détruit une bonne partie de la toiture. Aucun blessé n'est à déplorer. « Il est difficile de se



prononcer quant à l'origine du feu dans la mesure où le bâtiment était ouvert sur l'extérieur. »

D'importants moyens humains et matériels ont été mobilisés sur place. Les pompiers de Leuze ont pu compter sur le renfort des casernes de Basècles et Belœil avec, au total, trois camions-citernes, deux autopompes et la grande échelle.

Au bout d'une heure d'efforts, les intervenants étaient maîtres de la situation mais ces derniers se montraient vigilants face au risque éventuel de reprise de feu. Pour ce faire, ils ont pro-

cedé au déblaiement, au moyen d'un Manitou, du contenu du hangar. Le bourgmestre de Leuze, Christian Brotcorne,

est descendu sur place tandis que la police locale se chargeait des constatations d'usage. ■

## BAS-WARNETON

## Reprise des pompages illégaux dans la Lys

La sécheresse mine les récoltes. Pour arroser légumes et pommes de terre, les agriculteurs flamands puisent de l'eau dans la Lys.

● Marie-france PHILIPPO

Le phénomène s'était déjà produit l'année dernière : face au manque de pluies, les agriculteurs pompent de l'eau dans la Lys en vue d'irriguer leurs récoltes assoiffées, surtout les légumes et les pommes de terre.

En Flandre occidentale, dès que les niveaux d'eau baissent, un arrêté est pris par le gouverneur afin d'interdire de pomper de l'eau dans les rivières. Les agriculteurs flamands ont trouvé la parade en s'approvisionnant là où la Lys coule en Région wal-



Ce mercredi après-midi, la police cominoise a pris en flagrant délit un agriculteur flamand, à hauteur de Bas-Warneton.

lonne.

L'an dernier, un peu pris de court par cet approvisionnement assez invasif, le SPW Voies navigables Tournai et les autorités locales avaient tergiversé avant de décider que seuls les agriculteurs qui ont obtenu le permis nécessaire peuvent ins-

taller leur tuyau dans la Lys et le seul endroit pour le faire est à proximité de la station d'épuration Ipalle, à Comines.

Cette année, la sécheresse est de retour... avec le même ballet de tracteurs équipés d'une citerne et les mêmes conséquences : dégradation de chemins,



danger sur le RAVeL, bruit et poussières. À nouveau, la plupart des intervenants sont flamands.

« Dès le moment où les Voies Navigables octroient le permis, nous ne pouvons pas leur interdire de pomper dans la Lys, explique la bourgmestre Marie-Eve Desbuquoit. Toutefois, parce qu'ils détruisent le chemin du halage ou causent des nuisances, nous pouvons leur interdire un endroit, comme cela est le cas à l'arrière du cimetière de Bas-Warneton. »

Des blocs de béton y ont donc

été installés ; ce qui n'a pas découragé les agriculteurs, qui passent à présent par la prolongation vers la Lys du chemin de la Galoppe avant de faire demi-tour, de façon hasardeuse, près du cimetière.

« Le SPW a délivré quelques autorisations ce mardi, explique Marie Vandembroucke, porte-parole de la zone de police cominoise. Certains cultivateurs avaient déjà reçu des avertissements et il leur a été demandé de faire les démarches pour obtenir un permis. La prochaine fois qu'ils sont pris en flagrant délit, un procès-verbal sera rédigé. Tout en leur signalant que tirer de l'eau à hauteur de Bas-Warneton est de toute façon interdit et qu'ils sont donc dans l'illégalité. »

Ce mercredi après-midi, alors que trois tracteurs effectuaient la navette pour le compte d'un agriculteur de Wijtschate, nous avons d'ailleurs pu constater l'intervention de la police cominoise. ■

## WARCOING

## Après un home-jacking, la Golf retrouvée, 4 personnes interpellées

L'enquête menée suite

Pendant qu'un aresseur

clés du véhicule. Les deux malfaiteurs ont également pris